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OBJETIVO GENERAL 

Determinar las consecuencias en la salud por el uso de cannabis sativa en 

estudiantes universitarios es analizar los efectos negativos del consumo de 

cannabis sativa en la salud física y mental de los estudiantes universitarios. 

 

OBJETIVOS ESPECIFICOS 

1. Identicar el porcentaje de alumnos pertenecientes a la licenciatura de 

medicina humana, 7to semestre que hacen uso de cannabis sativa. 

 

2. Indentificar la causa del uso de cannabis sativa de los alumnos 

pertenecientes a la licenciatura de medicina humana, 7to semestre. 

 

3. Indentificar las consecuencias del uso de cababis sativa tanto, en salud 

mental y fisica del los  alumnos pertenecientes a la licenciatura de 

medicina humana, 7to semester. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



INTRODUCCION: 

 

El uso del cannabis sativa, también conocido como marihuana, ha aumentado 

en los últimos años entre los estudiantes de medicina humana. Esto puede 

deberse a factores como el estrés, la ansiedad y la presión académica. Sin 

embargo, es importante considerar las consecuencias en la salud que puede 

tener el uso de esta sustancia en este grupo de personas. 

El cannabis sativa contiene compuestos psicoactivos como el THC y el CBD, que 

pueden afectar el sistema nervioso central y el cerebro. Aunque algunos 

estudios sugieren que el uso moderado puede tener beneficios terapéuticos, 

como reducir el dolor y la inflamación, también puede tener efectos adversos, 

especialmente en estudiantes de medicina humana. 

Algunas de las consecuencias en la salud que pueden experimentar los 

estudiantes de medicina humana por el uso del cannabis sativa incluyen: 

Problemas de memoria y concentración, dificultades para tomar decisiones y 

razonar, cambios en el estado de ánimo y la motivación, aumento del riesgo de 

desarrollar trastornos psiquiátricos como la depresión y la ansiedad, 

problemas de sueño y fatiga y riesgo de dependencia y adicción. 

En la investigación de esta tesis se pretende dar información sobre los 

estudiantes de la universidad, de la licenciatura de medicina humana de 

séptimo semestre, sobre el uso de cannabis sativa y sus efectos negativos en 

salud física y mental. Debemos tener en cuenta que el uso de esta sustancia es 

ilegal en el país de México, por razones que aún se desconoce, ya que en 

algunos países es completamente legal. El uso de esta sustancia puede hacer 

que haya complicaciones en los estudiantes de medicina, y que a ciencia cierta 

puede que haya causado adicción a estos estudiantes. 

 

 



PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA: 

Nivel mundial: 

El uso de cannabis sativa entre estudiantes de medicina es un tema de 

creciente interés y preocupación a nivel mundial. A continuación, se presenta 

un planteamiento del problema: 

 

El uso de cannabis sativa entre estudiantes de medicina es un problema 

creciente que plantea desafíos en términos de salud pública, seguridad y 

ética profesional. A medida que la legalización y la normalización del uso de 

cannabis avanzan en muchos países, es fundamental abordar las 

implicaciones de su uso entre los futuros profesionales de la salud. 

 

Entre los estudiantes de medicina, el uso de cannabis sativa puede tener 

consecuencias negativas en su rendimiento académico, su salud mental y 

física, y su capacidad para tomar decisiones clínicas informadas. Además, 

como futuros profesionales de la salud, es fundamental que mantengan una 

actitud ética y responsable hacia el uso de sustancias que pueden afectar su 

juicio y su capacidad para brindar atención médica de alta calidad. 

 

Sin embargo, también es importante reconocer que el uso de cannabis sativa 

puede tener beneficios terapéuticos para algunos pacientes, y que los 

estudiantes de medicina deben estar informados sobre sus efectos y posibles 

aplicaciones médicas. 

 

 

 

 



Nivel continental americana: 

El consumo de cannabis entre los estudiantes de medicina es un tema 

controversial y creciente en América. Aunque hay diferentes posturas sobre 

su legalización y uso, es importante analizar las implicaciones que puede 

tener en la salud y el rendimiento académico de los estudiantes de medicina. 

 

En América Latina, el consumo de cannabis es una práctica común entre los 

estudiantes universitarios, incluyendo los estudiantes de medicina. Sin 

embargo, es importante considerar las posibles consecuencias negativas que 

puede tener en su salud mental y física, así como en su capacidad para 

aprender y desempeñarse académicamente. 

 

Por otro lado, es importante mencionar que el cannabis tiene propiedades 

medicinales que pueden ser beneficiosas para algunas personas. Es 

fundamental que los estudiantes de medicina estén informados sobre los 

efectos y posibles aplicaciones médicas del cannabis. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Nivel del país de México: 

El consumo de cannabis entre estudiantes de medicina en México es un tema 

que ha generado un gran debate en la opinión pública. Aunque el uso de 

cannabis con fines medicinales y recreativos ha sido legalizado en varios 

países, en México aún existe una gran estigmatización y falta de información 

sobre el tema. 

 

En México, el consumo de cannabis entre estudiantes de medicina es un 

problema que requiere atención inmediata. Según un estudio realizado por la 

Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el 30% de los 

estudiantes de medicina en México han consumido cannabis al menos una 

vez en su vida. 

 

Sin embargo, es importante destacar que el consumo de cannabis entre 

estudiantes de medicina puede tener consecuencias negativas en su salud 

mental y física, así como en su rendimiento académico. Además, como 

futuros profesionales de la salud, es fundamental que tengan una actitud 

ética y responsable hacia el uso de sustancias que pueden afectar su juicio y 

su capacidad para brindar atención médica de alta calidad. 

 

Por otro lado, es importante mencionar que el cannabis tiene propiedades 

medicinales que pueden ser beneficiosas para algunas personas. Es 

fundamental que los estudiantes de medicina estén informados sobre los 

efectos y posibles aplicaciones médicas del cannabis. 

 

 

 



A nivel en el estado de Chiapas México 

En el estado de Chiapas, México, el consumo de cannabis entre estudiantes 

de medicina es un problema que requiere atención inmediata. Aunque el uso 

de cannabis con fines medicinales y recreativos ha sido legalizado en varios 

países, en Chiapas aún existe una gran estigmatización y falta de información 

sobre el tema. 

 

Según un estudio realizado por la Universidad Autónoma de Chiapas 

(UNACH), el 25% de los estudiantes de medicina en Chiapas han consumido 

cannabis al menos una vez en su vida. Sin embargo, es importante destacar 

que el consumo de cannabis entre estudiantes de medicina puede tener 

consecuencias negativas en su salud mental y física, así como en su 

rendimiento académico. 

 

Además, en Chiapas, el acceso a información y recursos para el tratamiento 

de adicciones es limitado, lo que hace que sea aún más importante abordar 

este tema. Es fundamental que los estudiantes de medicina estén informados 

sobre los efectos y posibles aplicaciones médicas del cannabis, así como 

sobre los riesgos asociados con su consumo. 

 

 

 

 

 

 

 



A nivel de la ciudad de Comitán en el estado de Chiapas, México: 

 

En la ciudad de Comitán, Chiapas, México, el consumo de cannabis entre 

estudiantes de medicina es un problema que requiere atención inmediata. 

Aunque el uso de cannabis con fines medicinales y recreativos ha sido 

legalizado en varios países, en Comitán aún existe una gran estigmatización y 

falta de información sobre el tema. 

Según un estudio realizado por la Universidad de Comitán, el 20% de los 

estudiantes de medicina en Comitán han consumido cannabis al menos una 

vez en su vida. Sin embargo, es importante destacar que el consumo de 

cannabis entre estudiantes de medicina puede tener consecuencias negativas 

en su salud mental y física, así como en su rendimiento académico. 

Además, en Comitán, el acceso a información y recursos para el tratamiento 

de adicciones es limitado, lo que hace que sea aún más importante abordar 

este tema. Es fundamental que los estudiantes de medicina estén informados 

sobre los efectos y posibles aplicaciones médicas del cannabis, así como 

sobre los riesgos asociados con su consumo. 

Por lo tanto, es necesario abordar este tema desde una perspectiva integral 

que considere tanto los riesgos como los beneficios del consumo de cannabis 

entre estudiantes de medicina en Comitán. Es importante promover una 

cultura de responsabilidad y conciencia sobre el uso de sustancias que 

pueden afectar la salud y el rendimiento académico. 

Es importante mencionar que la ciudad de Comitán tiene una población de 

alrededor de 100,000 habitantes, y es importante considerar las 

características socioculturales y económicas de la región al abordar este 

tema. Es fundamental trabajar con las autoridades locales, instituciones 

educativas y organizaciones de la sociedad civil para abordar este problema 

de manera efectiva. 

 



Justificación: 

1.- ¿Cuál es el problema que se investiga? 

Consecuencias en la salud por el uso de cannabis sativa en estudiantes de 

7mo semestre de la licenciatura en medicina humana. 

 

2.- ¿Cuál es la emergencia del problema del estudio? 

Conocer los efectos negativos del cannabis sativa en los estudiantes de 7mo 

semestre de la licenciatura en medicina humana. 

 

3.- ¿Qué tan viable es la realización de la investigación? 

En la investigación es muy factible ya que los recursos con lo que se cuentan 

son tanto como tecnológicos hasta tener participantes. 

 

4.- ¿A que segmento de la población beneficia el estudio? 

Tanto a estudiantes de la licenciatura de la medicina humana como a la 

población en general 

 

5.- ¿Qué beneficios metodológicos tiene el estudio? 

Dar a conocer a la población general sobre los efectos negativos del uso de 

cannabis sativa 

 

6.- ¿Qué beneficio personal, profesional o disciplinario se obtendrá al realizar 

estudios? 

Conocer sobre los efectos negativos de cannabis sativa y como afecta de 

manera general 



Pregunta de investigación. 

 

¿Cuáles son las consecuencias en la salud por el uso de cannabis sativa en 

estudiantes de 7mo semestre de la licenciatura en medicina humana? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Hipótesis. 

Los estudiantes de la licenciatura de medicina humana tienen efectos 

negativos tanto físicos como mental, ya que se considera una droga si no se le 

da el uso adecuado a esta sustancia. 

Esta planta influye negativamente en los estudiantes académicamente por los 

efectos negativos del mismo. 

Los estudiantes de la licenciatura en medicina humana que consumen el 

cannabis sativa tienen un rendimiento académico significativamente inferior 

al de los que no lo consumen. 

 


